

DER BUNDESMINISTER  
FÜR  
AUSWÄRTIGE ANGELEGENHEITEN  
Zl. 127.123-4b(Pol)68

XI. Gesetzgebungsperiode

Wien, am 10. Oktober 1968

893/A.B.

ZU 887/J.  
Präs. am 12. Nov. 1968

Beantwortung der Anfrage der Abgeordneten Dr. Kranzlmayr, Gabriele, Dr. Leitner und Genossen an den Herrn Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten betreffend die Empfehlung Nr. 525 der Beratenden Versammlung des Europarates

Zur Anfrage Nr. 887/J der Abgeordneten Dr. Kranzlmayr, Gabriele, Dr. Leitner und Genossen vom 18. September 1968, betreffend die Empfehlung Nr. 525 der Beratenden Versammlung des Europarates auf Einberufung einer europäischen Konferenz der für die Raumordnung zuständigen Minister, beehre ich mich folgendes mitzuteilen:

Meine Zustimmung zu den in der erwähnten Empfehlung enthaltenen Vorschlägen geht daraus hervor, daß der Ständige Vertreter Österreichs beim Europarat sowohl auf der 172. Tagung der Ministerdelegierten im Juni d.J. als auch auf der 173. Tagung im September d.J. weisungsgemäß die Bereitschaft Österreichs zur Zusammenarbeit auf dem Gebiet der Raumplanung bekanntgegeben hat. Das für die entsprechenden Agenden im innerstaatlichen Bereich zuständige Ministerkomitee für Raumordnung wird seitens meines Ministeriums im Wege über die Sektion V des Bundeskanzleramtes laufend über weitere Entwicklungen des in Rede stehenden Projektes des Europarates informiert.

